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白浜地区学校再編検討委員会の検討状況について 

 

 

〇第１回会議 

期日 令和２年１０月２９日 場所 白浜コミュニティセンター  

出席委員 １８名 欠席委員 ０名 傍聴人 なし 

概要 

地区学校再編検討委員会設置要綱、白浜地区小中学校の現状と今後の推進体制、

学校再編に係る協議・検討事項等について説明した。 

 

〇第２回会議 

期日 令和２年１１月１８日 場所 白浜コミュニティセンター 

 出席委員 １８名 欠席委員 ０名 傍聴人 なし 

概要 

白浜中学校と千倉中学校を統合するという再編案を市が提案したところ、「白浜   

 中学校と千倉中学校の統合について、今の段階では、学校再編検討委員会委員個人

の意見でしか集計がとれないため、白浜小学校、白浜中学校の保護者を対象とした

説明会を開催してほしい」という意見が委員からあり、保護者説明会を開催するこ

とになった。 

 

〇白浜地区学校再編に関する保護者説明会（白浜小学校・白浜中学校の保護者対象） 

期日 令和２年１２月１８日 場所 白浜中学校体育館 

出席委員 １６名 欠席委員 ２名 参加保護者 ４４名 

概要 

白浜地区の中学校再編（案）及び白浜地区の中学校の現状について説明したとこ

ろ、白浜中学校と千倉中学校の統合については、概ね賛成の意見が多かった。 

 

〇第３回会議 

期日 令和３年１月１５日 場所 白浜コミュニティセンター 

出席委員 １６名 欠席委員 ２名 傍聴人 なし 

概要 

「保護者説明会で、統合に対して反対するような意見は無かったため、統合に関

して前向きに進めていければ」という意見が委員からあり、白浜地区学校再編検

討委員会の方向性として、白浜中学校と千倉中学校を統合することに決定した。 

   検討委員会としての方向性が決定したため、白浜地区の住民を対象とした地区 

説明会を開催することになった。 

 

資料６ 
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〇白浜地区学校再編検討委員会地区説明会（白浜地区の住民対象） 

期日 令和３年３月２３日 場所 白浜中学校体育館 

出席委員 １７名 欠席委員 １名 参加者 ２３名 

概要 

  白浜地区の中学校再編、白浜地区の中学校の現状及び白浜地区学校再編に関する

保護者説明会の概要について説明したところ、白浜中学校と千倉中学校の統合につ

いて、特に反対意見は無かった。 

 

〇第４回会議 

期日 令和３年３月３０日 場所 白浜コミュニティセンター 

出席委員 １７名 欠席委員 １名 傍聴人 なし 

概要 

  地区説明会を開催した結果、白浜地区の住民から特に反対意見が無かったため、

白浜地区学校再編検討委員会の結論として、白浜中学校と千倉中学校を統合するこ

とに決定した。 

 

 

白浜地区学校再編検討委員会・保護者説明会・地区説明会での主な質疑回答 

 

◆統合の時期について 

 

Ｑ１：統合の時期は？ 

Ａ１：統合の時期は、白浜地区及び千倉地区学校再編検討委員会の合同会議で決めて

いきます。 

 

Ｑ２：どのくらいの準備期間を経て、実際に統合するのですか？ 

Ａ２：早くても２年や３年はかかるかと思いますが、学校再編検討委員会、地区の皆

さん方の気持ち、考え次第で、非常に時間がかかることも想定しています。 

 

Ｑ３：千倉中学校は、改修工事が令和３年度から令和４年度ということですが、統合

の目安としては、改修工事後になりますか？ 

Ｑ３：統合後に千倉中学校の校舎を使用することが決まったとして、白浜地区及び千

倉地区学校再編検討委員会の合同会議の結論が、「早く千倉中学校を使ってスタ

ートしよう」ということでしたら、改修中であっても、千倉中学校の校舎を使っ

てスタートすることになると思います。 
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◆統合後の学校の位置について 

 

Ｑ４：白浜中学校と千倉中学校の統合後の学校の位置は？ 

Ａ４：白浜地区及び千倉地区学校再編検討委員会の合同会議の中で、通学の距離等を

含めて提案することを考えています。 

 

Ｑ５：千倉中学校の海抜や耐震性、収容能力などについてある程度頭に入れて検討し

ていくのが必要では？ 

Ａ５：学校の位置等は、千倉地区での合意ができた後に、海抜や校舎の大きさ等の条

件を吟味して、白浜地区及び千倉地区学校再編検討委員会の合同会議で提案する

予定です。 

 

Ｑ６：千倉中学校校舎の老朽化を考えた場合、白浜中学校と比較してどちらを残すお

考えですか？ 

Ａ６：千倉中学校の校舎は、令和３年度から令和４年度に大規模改修を行う予定です。 

学校の位置については、白浜地区及び千倉地区学校再編検討委員会の合同会議

でいろいろな条件をそろえて提案する予定です。 

 

Ｑ７：統合して場所が変わることを考えたら、千倉中学校の校舎の改修工事は無駄に

なることもあるのではないですか？ 

Ａ７：和田中学校についても、統合の話がありましたが、その後の利活用を考えグラ

ウンドを改修しました。千倉中学校の校舎についても解体することは考えにくい

ため、当初の計画どおり改修を考えています。 

 

Ｑ８：白浜中学校と千倉中学校の海抜のことを考えれば、白浜中学校はＮＧですよ

ね？ 

Ａ８：海抜の問題で白浜中学校がだめだということは、今の段階では考えていません。

海抜を含めて、いろいろな観点から学校の位置については提案したいと思ってい

ます。 

 

Ｑ９：白浜中学校、千倉中学校を使うほかに、新しく学校を建てることも考えている

のですか？ 

Ａ９：新しく学校を建てることをまったく考えていないわけではないですが、本市の

財政的な状況や、使えるものは使っていくということが多くの市民の理解を得ら

れることになるということを含め、考えたいと思います。 
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◆統合の方法（対等か吸収か）について 

 

Ｑ１０：形的に吸収合併になるのは残念だと思いますので、統合の方法については、

御検討いただきたいと思います。 

Ａ１０：白浜中学校と千倉中学校を含め、今までのすべての統合は、吸収合併という

考え方ではなく、対等な立場で統合していくという考え方で行っています。 

 

Ｑ１１：白浜地区で意見がまとまってから、千倉地区にお願いする形で千倉地区の学

校再編検討委員会を立ち上げる形になるのでしょうか？ 

Ａ１１：お願いするような形ではありません。白浜中学校だけの問題ではなく、千倉

中学校の将来の問題でもあるということで、千倉地区の学校再編検討委員会を立

ち上げていく考えです。 

 

◆スクールバスについて 

 

Ｑ１２：統合した場合にスクールバスは出ますか？ 

Ａ１２：中学校の場合、通学距離が４ｋｍ以上の生徒には、スクールバスを用意しま

す。 

 

Ｑ１３：部活をしている生徒のために、土日にスクールバスは出ますか？ 

Ａ１３：土日の部活のためのスクールバスは、２便運行したいと考えています。 

 


